



## 感謝の会実施 ～6年生～



コロナウイルス感染拡大のため、1年生から5年生の授業参観は実施を見送らせていただきましたが、小学校最後の授業参観となる6年生の感謝の会を感染防止に努めながら実施いたしました。

準備から、内容や方法を検討し、感染症対策をしながら取り組んできた6年生。大きな声で合唱したり、ダンスを踊ったり、いろいろ本当はやりたいこともあったようですが、練習は短時間で、密集しない、飛沫が飛ばない、接触がないことなど様々な制限の中、今できることを精一杯考え、感謝の気持ちを込めることは忘れず、会を運営した6年生の取り組みは大変素晴らしいものでした。

クイズなどのアトラクションでは大声を我慢し、身振り手振りで楽しんでいました。思い出のスライドショーでも小さかった友達の姿を見て普段なら歓声が上がるころですが、今回はしみじみとお家の方と見入る姿が印象的でした。

プレゼントをお家の方に手渡し、真剣に手紙を読み上げ、感謝の気持ちを伝える子ども達の姿に大きな成長を感じました。

当日ぎりぎりまで開催してよいか学校としても苦慮いたしました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで実施することができました。コロナ禍の中、一つ大きな思い出ができたと思います。ありがとうございました。

卒業まで、あと登校する日は10日を切りました。巣立ちの日に向けて、これまで以上に健康管理、感染症対策に努めていきたいと思っております。ご家庭でもチェックシートを使いながら再度生活の見直しをお願いいたします。

在校生の保護者の皆様には、今年度子ども達の成長の様子を授業を通してみて頂く機会がもてず申し訳ございません。次年度、感染状況を見ながら方法を検討しての実施を予定しております。Zoomでは発言などがうまく伝わらないという反省がありましたので、参観授業については分散などを考えております。

保護者の皆様のご理解・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



## 6年生を送る会

## ～お祝い動画プレゼント～



全校生で集まるのが難しい中、在校生は各学年・学級で6年生への感謝を表すプレゼントを準備をしたり、お祝いメッセージを録画したりと今年度らしい6年生への感謝の会の準備をすすめています。

各学級のお祝い動画は、完成後、ロイロノートで共有され、タブレットで鑑賞することが出来ます。完成した1年生の動画の中で「6年生は私たちのヒーロー」という台詞がありました。下級生にとってあこがれの存在の6年生のすばらしさを改めて感じました。

6年生一人一人に在校生の思いが伝わると思います。